

Cette aventure lointaine est assez courte et légèrement déformée. Notre compagnie était constituée d'un mage qui n'avait plus toutes ses facultés et d'un voleur, comme les autres, tous deux malchanceux et décédés.

Soudain, nous rencontrons deux rats pesteux. Le mage se croyant surpuissant tente de lancer un sort et le voleur perd sa dague. Soudain, les rats foncent sur le voleur. Le premier fait un jet critique et lui arrache un bras, le second occupé à lui broyer les testicules. Notre voleur est déjà bien mal en point lorsqu'il rate son assaut et subit deux attaques imparables, le premier rat le vide de son sang, plus que 1PV. Notre voleur est dans le coma lorsque le second rat lui tranche la tête sur un jet critique. A ce moment la, le mage déclenche un sort entropique et il s'autodétruit, le deux rats ayant le temps de s'enfuir.

C'est ainsi que se termine la malheureuse mais pas moins pitoyable histoire de la compagnie de... d'une compagnie d'aventuriers.